

## María Paula Romo Rodríguez



Abogada de 39 años, máster en Gobierno y Administración Pública graduada en la Universidad San Francisco de Quito, fue nombrada por el presidente de la República, Lenín Moreno, como la nueva Ministra del Interior.

De reconocida experiencia como política y como docente universitaria, fue elegida y se desempeñó como legisladora en la Asamblea Constituyente de Montecristi, y luego como asambleísta por la provincia de Pichincha para el período 2009 – 2013. Entre 2009 y 2011 presidió la Comisión Especializada de Justicia y Estructura del Estado.

En su paso por la función legislativa creó y coordinó el Grupo Parlamentario por los Derechos de las Mujeres; identificada por su interés y trabajo en los temas de igualdad y no discriminación y en aquellos relacionados a la administración de justicia, la construcción de instituciones democráticas, y la seguridad y justicia penal.

Ha realizado reconocidas investigaciones y publicaciones sobre temas constitucionales, acceso a la justicia, temas de género, libertad de expresión, entre otros.

En el 2011 la revista Foreign Policy la escogió como uno de los nuevos rostros del pensamiento iberoamericano por su compromiso con las mujeres y los Derechos Humanos.

Decana de Jurisprudencia y Ciencias Sociales en la UIDE entre 2013 y 2017, y docente invitada de la Universidad Andina Simón Bolívar, desde el 2013.